

Ein kleiner Gruß vom Weihnachtsmann.
Schau nur, was der alles kann.
Da sage einer, der alte Mann sei eher ländlich.
Sogar per Web macht er sich verständlich.
Ein Weihnachtsmann von Welt,
der ist flink und surft im Netz, wies ihm gefällt.
Alle Grüße kommen pünktlich an
und der alte Mann hat Freude dran
Zum schönsten Fest des Jahres
wünsche ich auf diesen Wegen
viel Gesundheit Euch und Gottes Segen.
Wenn ich auch nicht bei Euch sein kann,
So kommen alle meine Wünsche dann
rechtzeitig zum Fest doch bei Euch an.



Die DMV Landesgruppe Hessen wünscht Euch weiterhin viele Erfolge im privaten und sportlichen Bereich